



22 de abril de 2024

## COMUNICADO DE PRENSA

### **SECMCA, SECOSEFIN y CAPTAC-DR realizan 11ª reunión del Grupo de Trabajo de Estadísticas de Finanzas Públicas**

Entre los días 22 y 24 de abril 2024, se estará realizando de forma virtual la décimo primera reunión del Grupo de Trabajo de Estadísticas de Finanzas Públicas (GTEFP), organizada en conjunto por la SECMCA, SECOSEFIN y CAPTAC-DR, y con la participación de funcionarios de los Ministerios/Secretarías de Hacienda/Finanzas y Bancos Centrales de la región de Centroamérica, Panamá y República Dominicana, incluyendo al Instituto Nacional de Estadísticas de Panamá.

En esta reunión cada delegación presentará tanto los avances obtenidos durante el año 2023 en cuanto a la compilación y publicación de Estadísticas de Finanzas Públicas (EFP) y de Estadísticas de Deuda del Sector Público (EDSP), así como la planificación de actividades relacionadas con las mejoras de cobertura institucional y calidad de estos dos conjuntos de estadísticas macroeconómicas para el período 2024-2027.

Durante este evento también se elaborará la séptima edición del Informe Regional de Estadísticas de Finanzas Públicas, que contará con dos novedades: la primera, es la incorporación de datos sobre la Clasificación Funcional del Gasto del Gobierno (COFOG siglas en inglés), que permiten identificar como se utilizan los recursos financieros públicos en una economía y cuáles son los objetivos socioeconómicos que persiguen las autoridades gubernamentales y, en segundo lugar, la inclusión de datos de Panamá por primera vez.

Por su parte, tanto la SECOSEFIN como SECMCA realizarán presentaciones sobre temas relevantes para las EFP y EDSP. La SECOSEFIN presentará el proyecto "Plataforma Regional de Integración de Datos del COSEFIN", que será una infraestructura digital que alojará las estadísticas e información regional armonizada en materia fiscal. Por su parte, la SECMCA presentará un ejercicio elaborado mediante la Herramienta DDT: Dinámica de la Deuda Pública del Fondo Monetario Internacional para los países de la región.

La SECMCA agradece a todos los funcionarios que están participando en este evento, el cual forma parte de las actividades del Programa de Armonización de Estadísticas Macroeconómicas (PAEM); que constituye un esfuerzo por parte de los bancos centrales



CONSEJO MONETARIO  
CENTROAMERICANO  
Secretaría Ejecutiva

60  
AÑOS

de la región para impulsar el desarrollo de estadísticas elaboradas bajo los estándares internacionales vigentes.